

Semanario Comarcal de F.E.T. de las J.O.N.S.



AMPURDAN

Redacción y Administración:
Delegación de la Vice-Secretaría de Educación Popular FIGUERAS

Precio del número: 35 cts.

Una fecha histórica e inolvidable para Figueras

Faltan solo una docena de días a transcurrir, para celebrar Figueras el IV Aniversario de su liberación por el glorioso Ejército nacional, al mando supremo de nuestro Caudillo FRANCO.

En vísperas de tan fausto y señalado acontecimiento que registra nuestra ciudad, ningún ciudadano que se precie de buen español y de agradecido, puede sentirse indiferente, ni dejar de que vibre en su corazón una sana alegría patriótica y un sentido reconocimiento por nuestro Caudillo y para aquellos valerosos y esforzados soldados, que al filo de sus bayonetas iban desposeyendo de este rincón de la Patria, el dominio a que lo tenía sometido la horda.

Al paso de las banderas victoriosas, Figueras recobraba la ansiada paz y el orgullo de verse reintegrada a la madre Patria. Dejaron muchos hogares de vivir bajo el terror y el peligro de verse hollados por la bestia, para arrebatarse muchas veces de su morada a los seres más queridos, volviendo a imperar el respeto a todo lo tradicional y a lo más santo y sagrado.

Al contemplar la enseña patria que con toda su majestad ondeaba al viento proclamando nuestra liberación, sentimos toda la inmensa alegría de aquel rescate y nuestras gargantas enronquecieron de tanto vitorear a España, a Franco y al Ejército liberador.

No seamos pues olvidadizos y con las mismas muestras de júbilo de antaño, dispongámonos a celebrar este cuarto Aniversario libertador, haciendo acto de presencia en todos los actos, con fé, con alegría, con disciplina, haciendo patente nuestra sumisión y veneración al Caudillo, nuestra adhesión a las Autoridades y Jerarquías que rigen los destinos de la ciudad, nuestro agradecimiento al glorioso Ejército y a los bravos ex-combatientes que, abandonando hogar y cariño, dejaron nuestra ciudad querida, escapando de la vigilancia roja, para ir a engrosar las filas del Ejército nacional y contribuir con su esfuerzo y su sacrificio a esta gesta gloriosa que nos disponemos a celebrar, sin descuidar el más sentido e imborrable recuerdo para con aquellos que no regresaron de tan árdua empresa, para pagar con el alto precio de sus vidas esta paz y este bienestar de que hoy nos es dado disfrutar.

De miércoles a miércoles

El lunes tuvo lugar en la Ciudad de Lugo la solemne clausura del VII Consejo de la Sección Femenina.

La laboriosa y callada ciudad gallega, que sabe de los afanes y trabajos de los campos gallegos, ha vivido un día de gran felicidad.

El camarada Sancho Dávila, en el discurso final dictó a las mujeres de Falange las orientaciones y consignas del Movimiento.

«Seguridad plena en el triunfo, la ambición de nuestros anhelos y el juramento de fé y de disciplina férrea a los mandatos de nuestro Jefe Nacional.»

«Estas tres consignas-les dijo-deben caer como semilla fértil y fecunda, en vuestra inteligencia, en vuestro corazón y en vuestra voluntad».

Este Consejo señala un avance de gran eficiencia en el historial de las mujeres de Falange.

FAMILIAS NUMEROSAS!

Acudid al Concurso convocado por la Caja Nacional de Subsidios Familiares para premiar las familias más prolíficas de España.



Carnet de F.E.T.

Sección Femenina Escuelas de Formación

Hasta hace pocos años eran figuras exaltadas en la poesía y en la literatura la de aquella moza analfabeta que había de buscar ayuda ajena para escribir su pensamiento al novio lejano o el de aquella otra mujer sencilla que al recibir carta del hijo que en la guerra se hallaba se había de contentar con besar el sobre, hasta que una vecina compasiva la leía las noticias que el ausente le enviaba.

Pero esto pertenece a un pasado que no podemos continuar. La Falange un ser a quien no llegan los beneficios de la cultura. Dice un filósofo muy nuestro: «El hombre vale tanto cuanto sabe». Tal vez no sea muy exacta esta frase, pero lo cierto es que la cultura ayuda a desempeñar mejor cualquier trabajo por sencillo que sea y se adquiere, por el conocimiento de las cosas, la dignidad humana que todo hombre debe tener.

Por ello, la Sección Femenina de la Falange ha creado las Escuelas de Formación para todas las mujeres de clase humilde de España en las que recibirán enseñanzas de Religión, Nacional-sindicalismo, Cultura General, Historia, Geografía y Ciencias del Hogar. Además aquellas que demuestren gran disposición para el estudio, tendrán becas en nuestras Academias y las que sobresalgan en la ejecución de labores se les proporcionarán en las Escuelas del Hogar de la Sección Femenina. Las clases se han abierto ya en toda España, y desde aquí requerimos la colaboración de las señoras para que envíen a sus sirvientas a nuestras clases para que adquieran la formación cultural que no debe faltar a ningún español y la de aquellas otras personas que tengan bajo su mando mujeres que

carezcan de preparación, pues para ellas precisamente, obreras, sirvientas y mujeres de clase humilde, se han creado nuestras Escuelas de Formación.



Delegación Provincial de Educación Popular

Se pone en conocimiento de todos los Organismos oficiales y del Partido, la necesidad ineludible que tienen de acudir a esta Delegación Provincial de Educación Popular, en sus solicitudes de propaganda, las que se transmitirán a la Delegación Nacional.



Delegación de Sanidad.

«La Revista «SER», Organismo Oficial de F.E.T. y de las J.O.N.S., amplía nuevamente sus posibilidades informativas, al mismo tiempo que facilita a los profesionales médicos todas aquellas secciones desde las que puede hacerse un estudio, más o menos amplio de la Sanidad Nacional. Firme en este criterio, la Revista «SER» pone en conocimiento de todos los médicos rurales que se crea una sección dedicada a la Medicina Rural, a la que publicará todos aquellos artículos en relación con los problemas médicos, casuísticos, enfermedades típicas de la región, etc., que nos envíen, completando esta Sección con una información y legislación que interesa directamente a dichos profesionales.

Clinica Dental

V I L A

Ex-Ayudante y Diplomado de la
Escuela de Odontología de Madrid
Rambla Sara Jordá, 32 pral. 2.ª
Teléfono, 266

¡¡¡Oiga!!!

aprenda Vd. a conducir
en la escuela de chófers
de Figueras
Montaner, 5

Recaudación de Hacienda Zona de Figueras Patente Nacional de Automóviles EDICTO

Don Ovidio Miranda Oztolaza, Recaudador de Contribuciones del Estado en la Zona de Figueras.

Hago saber: Que la cobranza voluntaria de la Patente Nacional de Circulación de Automóviles correspondiente al primer semestre, tendrá lugar en esta Zona, durante los días del 25 de Enero al 8 de Febrero próximo, desde las 9 a las 13 y de las 16 a las 19 en el local de Recaudación, sito en la calle de la Muralla.

Se hace saber igualmente que pasada dicha fecha y sin ya nuevo aviso, los contribuyentes que dejen de satisfacer sus cuotas en los indicados días, incurrirán en el recargo del 20 por ciento; pudiendo no obstante hacerlas efectivas en la citada oficina desde el 15 al 25 de Febrero, con solo el 10 por ciento de recargo, conforme dispone el art. 67 del Estatuto de Recaudación vigente.

El Recaudador, O. Miranda

Camisería Sombrerería
Novedades Señora

Estevez

Gerona, 1

Figueras

Carpintería Mecánica SEGURANYES

Especialidad en poleas para
transmisiones

Despacho: Dep. 29
Taller: Ronda Verdguer, 15
Teléfono, 35 - Figueras

ROGER RADIO

Unica Casa con radio-técnicos especializados.
Reparación de toda clase de radio-receptores y
amplificadores de cine y baile.

Tipos de amplificadores para orquestas.
Cuidamos de la obtención de licencias de radio del año en curso
Colón, 13

Teléfono, 3

El Estado va a construir un pueblo pesquero modelo en Rosas

La noticia tiene extraordinario interés para Rosas y también para Figueras y toda la comarca. Durante el corriente año han de empezar las obras de construcción de un pueblo pescador modelo en Rosas.

La idea de auxiliar a los pescadores y de dignificar su profesión es del Caudillo que, como buen gallego, conoce perfectamente todos los problemas de la pesca. Se apoderaron de ella enseguida el director del Instituto Social de la Marina señor marqués de Valterra y el director general de Arquitectura, señor Muguruza. Empezaron esos dos señores por abrir una información detalladísima sobre los poblados pesqueros de todas las regiones de España, sus recursos y sus posibilidades económicas. Consiguieron reunir en poco tiempo un importante material documental: planos de los pueblos pesqueros y excelentes fotografías. Parte de esa documentación gráfica fué dada a conocer durante las recientes exposiciones urbanísticas celebradas en Madrid y Barcelona.

Cuando se tuvo un criterio firme sobre las condiciones que debía reunir un pueblo pescador modelo procedióse a la selección de una población pesquera de cada provincia marítima. En Cataluña será construido un pueblo modelo en cada una de sus tres provincias marítimas. En la provincia de Barcelona ha sido elegida Barcelona capital, lo mismo que en Tarragona. Por lo que respecta a la provincia de Gerona, la población elegida ha sido Rosas. El pueblo pescador de Barcelona será construido cerca de la Barceloneta y el de Tarragona en el barrio llamado del Serrallo. En Rosas, las nuevas construcciones serán levantadas entre la población y el Faro.

El pueblo pesquero correspondiente a Barcelona será construido por el arquitecto don José M.ª Serrarra, el de Tarragona por don Enrique Mora y el de Rosas por

don Juan Margarit. La dirección general y técnica de los tres pueblos pesqueros catalanes ha sido otorgada al eminente arquitecto y urbanista don Amadeo Llopert, catedrático de la Escuela de Arquitectura de Barcelona.

No es exagerado afirmar que a la vecina y simpática población de Rosas le ha correspondido la lotería. Si la obra llega a realizarse, Rosas pasará a ser una Villa muy importante. El proyecto es realmente grandioso y ha de determinar la reforma urbanística total de la población. Se empezará reconstruyendo unas ochenta casas afectadas por los bombardeos. Las casas nuevas serán construidas en el camino del Faro. Rosas será dotada con varios edificios, entre ellos una lonja de contratación, un dispensario para salvamento de naufragos, una escuela pesquera, un edificio para la transformación del pescado que contará con cámaras frigoríficas y una casa del pescador.

El sitio elegido para el pueblo modelo es el más apropiado. En la actualidad los pescadores, por falta de espacio, tienen que extender sus redes en la carretera. No habrá solución de continuidad entre las nuevas construcciones y la población. El barrio nuevo prolongará la zona edificada y le resolverá una serie de problemas, especialmente el de tránsito.

Se procurará además dotar a los pescadores de Rosas con un lote de tierra cultivable a fin de que cuando el estado del mar hace la pesca imposible los pescadores puedan ganar un jornal. Además, en la escuela pesquera se darán cursos destinados a interesar al mayor número posible de familias, especialmente a las mujeres, en los oficios relacionados con la pesca.

El mar es una de las principales fuentes de ingresos de España. Rosas exporta anualmente por valor de siete millones de pesetas. cifra

que cuando el pescado ha salido de Rosas aumenta considerablemente. Más de dos mil personas viven de la pesca en Rosas. En opinión de los organismos técnicos, Rosas podría exportar más del doble y sus pescadores merecen gozar de una situación más holgada.

La suerte de Rosas interesa a todo el Alto Ampurdán. Todas las poblaciones de esta comarca dependen no poco de la prosperidad de Rosas. En la economía comarcal, desempeña Rosas un papel muy importante. En la época actual el pescado de Rosas constituye un recurso precioso. El pescado procedente de Rosas sería más abundante, y por consiguiente más barato si la población vecina fuera convenientemente utillada a la moderna. El trabajo de los obreros del mar sería más remunerador y el consumo de pescado aumentaría. En una palabra: en la autarquía ampurdanesa, Rosas representa mucho. Figueras acogerá con júbilo esta noticia. Le interesa, en efecto, muchísimo a la capital de la comarca que las sesenta y cuatro poblaciones que acuden a sus mercados sean muy prósperas y cultas. Situada a unos diez y ocho kilómetros de distancia, Rosas es el suburbio marítimo de Figueras. Cuando el automóvil reconquiste su popularidad, Rosas ofrecerá durante las fiestas veraniegas un aspecto todavía más animado que en otras épocas. Solo faltará que la conda Villa de Castelló de Ampurias, la población más rica de la comarca, dé por terminada su decadencia voluntaria y se decida a adecentar un poco su urbanización para que el Alto Ampurdán pueda enorgullecerse de la línea turística incomparable que va de Figueras a Rosas pasando por un centro artístico de primer orden como Castelló de Ampurias.

El Estado Nacional Sindicalista con paso firme va convirtiendo en realidad los afanes sentados en una doctrina, de llevar hasta el último rincón de la Patria el Pan y la Justicia.

M

En motivo de celebrar nuestra ciudad el IV aniversario de su liberación, "Ampurdán" publicará el día 3 de Febrero próximo un número extraordinario

Noticiario figuerense

Blanca Nieves

Mañana jueves, en función de tarde y noche tendrá lugar en la Sala Edison, una representación teatral de la famosa obra «Blanca Nieves y los siete enanitos».

Mejora urbana

Va terminándose con gran rapidez el asfaltado de la calle Mártires de Teruel, para poder proceder seguidamente a la pavimentación de la misma, la cual le dará un tono de gran avenida de nuestra ciudad.

Estancia

Recien salido de la Academia de Ingenieros donde cursó la correspondiente ampliación de estudios, ha estado unos días en nuestra ciudad, el joven teniente de la citada arma Don Salvador Nolis.

Concurso de sardanas

La Sección de Folklore de la Obra de Educación y Descanso, prepara un concurso de sardanas para fecha próxima.

Para la División Azul

El beneficio obtenido en la función teatral a beneficio del Aguinaldo de la División Azul alcanzó la respetable suma de 1.850'20 pesetas.

Farmacia de turno

Desde el próximo sábado estará de turno la farmacia Perxas situada en la Rambla Sara Jordá, nº. 36.

Función teatral

El próximo martes, día 9 de Febrero, la Agrupación Artística de

Educación Popular pondrá en escena el magnifico poema dramático «Agua de mar» original de Luis Fernández Andavín.

Justicia militar

PROCESADOS: Marcelino Sola Guisel, Juan Marull Vilanova, Marcelo Coll Roca, Basilia Cubillo Polau, Nicolas Juncá Caminada, Jerónimo Ros Riuro. Ignacio Boix Pinto. Salvador García Dominguez, José Tremols Pell y Andrés Colón Martí

Delitos: Contra el Glorioso Movimiento Nacional.

El Ministerio Fiscal solicitó varias penas, comprendidas en Reclusión Menor a Reclusión Mayor.

Clínica Dental
J. Aupí Carbona

Portella, 9

Figueras

CARMEN AMER

Pedro III, 21

Figueras

Enseñanza de Corte y
Confección "MARTÍ"

Sastrería
G. O. U

Perelada, 28

Figueras

Noticiario comarcal

Castelló de Ampurias

En el frente ruso.

Formando parte de la gloriosa División Azul en su lucha contra el comunismo, ha sucumbido el heroico soldado Vicente Escuder Pallarols, natural de esta Villa. Que Dios le haya acogido en su seno.

Hotel Paris - Figueras

Nueva Dirección
Precios módicos
Excelente cocina

Bodas y Banquetes - Tel. 94

Traslado.

Ha cesado en el cargo de Superiora de las Hermanas Carmelitas de la Enseñanza, la Rda. Madre D.^a Dolores Esquiú, siendo destinada a San Hilario Sacalm, habiendo sido nombrada para dicho cargo la Rda. Madre D.^a Sebastiana Albanell.

Defunción.

Habiendo recibido los Santos Sacramentos, ha fallecido D.^a Antonia Forns, madre del ex-combatiente y ex-jefe Local de Falange, don Luis Juncá. A él y hermano le acompañamos en su justo dolor.

Visita.

Hemos tenido el gusto de saludar al Rdo. Miguel Prats, Cura-Ecónomo de San Sadurn de Noya, el cual sufrió el cautiverio rojo durante más de dos años.

Nuevo terraplén.

Se trabaja activamente en la construcción de un terraplén a poca distancia del Puente Viejo.

Carbones minerales especiales para calefacciones, estufas, etc. los hallará V. en los almacenes

ESTEVA Y MEZQUIDA

Concepción, 13. Teléfono, 236

Servicio a domicilio

La gran obra del Patronato de Redención de Penas por el Trabajo

Para muchos es desconocida una de las grandes obras del invicto Caudillo Franco, relativas a la reconstrucción espiritual de nuestro país. Me refiero a la del Patronato de Redención de Penas y subsiguiente protección de hijos y familiares de los reclusos,

Después de terminada la guerra, el Gobierno Español se encontró con un grave problema. Muchos padres de familia tuvieron que ser encarcelados para rendir condena por sus delitos cometidos, pero S. E. no quiere que estos hijos paguen la culpa de sus padres, porque hay un principio de justicia social y caridad cristiana, que nos enseña que los hijos no tienen que pagar las culpas de los padres. Basándose en este principio es de donde inició esta gran obra el Patronato en bien y protección de los hijos y familiares de los reclusos.

Por dicho fin han sido nombradas Juntas Locales en todos los sitios donde hay cárceles destinadas a sufrir condena los ya juzgados. En esta ha sido nombrado por el Ministerio de Justicia; Presidente, D. José Jou, vocal eclesiástico Rdo. Pedro Xutglá y secretaria delegada Felicia Castellá Vda. Qué. Esta Junta quedó constituida el día 1.º de Noviembre de 1942.

En Febrero de 1941, empezó a funcionar dicho Patronato con unos pocos niños, después de pasadas las primeras dificultades y dándose cuenta los padres del bien que se les proporcionaba a sus hijos, a los dos meses siguientes ya contábamos con unos 2000. Al terminar el año eran ya 4000. En febrero va a cumplir los dos años de la fundación de esta hermosa obra. Actualmente son unos 9000 los niños recogidos, vestidos y educados por dicha obra.

Se paga por el sostenimiento de estos niños, cerca de millón y medio de pesetas mensuales. Lo más digno de notar es; SIN EL MENOR GRAVAMEN POR EL ESTADO. Muchos se preguntan, como ha sido posible llegar a tan espléndida realización? Pues sencillamente, de los mismos reclusos, con el sudor de su frente, con la ayuda de Dios y la ayuda del Padre Zuluaga y de Dª Mª Luisa Blanco que son el alma de esta gran obra.

El Patronato, de momento no dispone de edificios propios, solicita plazas en diferentes colegios, la mayor parte en órdenes religiosas, Jesuitas, Hnos. de la Doctrina Cristiana, Salesianos, Mercedarias, Paulas, etc.. Siguen allí sus estudios con armonía a su edad y aptitud, incluso bachillerato y comercio, también costea a varios la carrera eclesiástica.

La edad de ingreso es de tres a quince años con turno riguroso en las solicitudes, excepto en casos de extrema necesidad. Hay tuteladas jóvenes de más de quince años, en especiales circunstancias de peligro moral. Los padres conservan la amplia potestad para retirar a sus hijos cuando quieran. También corre por cuenta del Patronato los enfermos cancerosos, tuberculosos, anormales atendidos en sanatorios especiales. Además se dispone de un extenso ropero.

Veamos su aspecto económico; como hemos dicho antes, de donde salen tantos miles de pesetas? De los mismos reclusos. Actualmente trabajan en empresas privadas y oficiales unos quince mil penados. Las empresas abonan a estos los mismos salarios que a los demás obreros. Una parte llega al penado, otra o sean dos pesetas diarias a la esposa o madre y otra parte a los hijos. La parte restante antes ingresaba en el Tesoro, ahora se aplica a esta obra de protección. Hasta ahora los frutos de esta gran obra han dado un resultado digno de admiración. Tenemos en la actualidad 9000 niños arrancados de la ignorancia y miseria, esperando de ellos unas almas grandes y un gran porvenir para la España que todos deseamos y esperamos.

Semana Internacional

Durante la semana han continuado con gran masa de hombres y material la ofensiva soviética en diversos puntos del amplio frente ruso, y aunque ha sido rectificada la línea en algunos, se han estrellado en otros los incansables ataques.

Como hechos semanales señala la visita efectuada a Alemania por el Ministro secretario del Partido camarada Arrese.

La ocupación de Trípoli por las tropas angloamericanas ha pasado sin pena ni gloria, pues las fuerzas del Eje decidieron replegarse, evitando de esta manera que un territorio que ha costado, Dios sabe cuantos sacrificios, fuese devastado por la crueldad de la guerra.

Y como noticia de paz hay que mencionar el nacimiento de una nieta de la reina Guillermina de Holanda, hija de la princesa Juliana. La futura reina de los países Bajos es el primer vástago de la casa d'Orange-Nassau que ha nacido en el destierro.

P.

Imágenes talla y cartón madera

Metales para iglesias

Ropas talaras

Productos Litúrgicos Reura

FIGUERAS

José M. Geli Sati

Médico-cirujano

Corazón y pulmones

Medicina General

Rayos X

Visita de 11 a 1 y de 5 a 7

Cervantes, 2 - 1.º

Pero queda mucho que hacer; once mil son los que esperan turno, once mil son los que esperan pan para su cuerpo y formación para su alma. Tenemos un campo inmenso donde ejercer la caridad y a la vez una manera de hacer bien para sus almas y para la Patria.

Nuestra Junta Local se ha preocupado de ingresar en la casa de Ntra. Sra. de la Misericordia de Gerona a dos niños de cuatro y siete años y a una niña de 23 meses como caso de extrema necesidad. En el mes de Diciembre se repartieron 25 prendas de vestir para niños de ambos sexos. Se han proporcionado cajas de inyectables a un recluso, enfermo de úlcera en el estómago. A otro enfermo de cáncer se le ha proporcionado ropa y se han hecho los trámites para ingresar en un sanatorio especial para dicha enfermedad. Se ha legalizado un casamiento y proporcionado vivienda y trabajo a la esposa. Hay otros varios asuntos que Dios mediante se irán resolviendo.

Esta es una pequeña reseña de lo que es en parte el Patronato de Redención de Penas para protección de hijos y familiares de reclusos políticos.

F. Castellá Vda. Qué.

Firma de la escritura de cesión de terrenos para la construcción de la Casa del Partido en Figueras

En la tarde del día de ayer, visitó nuestra ciudad el Jefe Provincial del Movimiento, camarada Ortega Sepúlveda, al que acompañaba el Delegado Provincial de Sanidad, camarada Moret.

En la Jefatura Comarcal del Movimiento fué recibido por el Jefe, camarada Bonaterra, Alcalde de la ciudad, camarada Jou, Tenientes de Alcalde del Excmo. Ayuntamiento y Delegados de Servicio de la Jefatura.

El objeto de la visita tiene gran importancia para la ciudad, puesto que se procedió a la firma de la escritura de cesión de los terrenos que por acuerdo unánime de la Corporación Municipal, ha de ocupar el nuevo edificio de la Casa del Partido.

Ante el notario de turno D. Evaristo Vallés de esta, tuvo lugar la legalización de la citada escritura. Firmándola en nombre del Partido el Jefe Provincial del Movimiento y en representación del Excmo. Ayuntamiento el alcalde de la ciudad.

Seguidamente, Autoridades y Jerarquías se trasladaron al Local de Falange, donde el Jefe Provincial en unas sentidas palabras, dió en nombre del Partido las más expresivas gracias a la Corporación Municipal, por la galante cesión de los citados terrenos, prueba palpable del alto espíritu patriótico y falangista de todos sus componentes, terminando al grito de Viva Franco y Arriba España, contestados por los presentes.

El Jefe Provincial del Movimiento al emprender su regreso a Gerona, fué despedido por las Autoridades y Jerarquías, con las mismas muestras de adhesión y simpatía que a su llegada.

El proyecto del nuevo edificio, es de unas líneas esbeltas y de acuerdo con las directrices de la construcción moderna, el cual ha sido estudiado detalladamente para que puedan quedar instalados todos los servicios y organizaciones del Partido, debiendo ocupar un espacio de 1.260 metros cuadrados y cuyo valor aproximadamente llega a las 250.000 pesetas, prueba de la importancia que ha de revestir y que con seguridad además de ser uno de los más bellos edificios de la ciudad, habrá de contarse entre los mejores edificios del Partido en nuestra Patria.

Vida Religiosa

Indicador litúrgico

Jueves, 28—San Pedro Nolasco, confesor. Misa Justus.

Viernes, 29—San Francisco de Sales, obispo, confesor y doctor.

Sábado, 30—Santa Martina, v. y m. Misa conventual Loquebar,

Domingo 31—Dominica IV, después de Epifanía. Conmemoración de S. Juan Bosco. Credo. Prefacio de Trinidad. Empieza la práctica de los siete Domingos de San José. Lunes, 1 de Febrero—San Ignacio mártir.

Martes, 2—Purificación de Ntra. Sra. vulgo La Candelaria. Solemne Bendición de Candelas.

Miércoles, 3 Misa conventual de San Blas, obispo y mártir.

Comisión Pro-Órgano

Hemos lamentado más de una vez, que en las grandes solemnidades de la parroquia se echa de menos al rey de los instrumentos litúrgicos, el Órgano que llena de majestad la Casa del Señor.

Por otra parte no está tan lejana, que no pueda ya casi precisarse la fecha de la inauguración del Templo reconstruido. ¿No sería del caso solemnizar este gran y deseado día a los acordes de un órgano digno?

El Rdo. Sr. Ecónomo-Arcipreste que con la Junta de Obra iniciara la suscripción pro Reconstrucción del Templo, terminada en diciembre último, ha confiado a una Comisión capacitada que tramite la adquisición del valioso instrumento estudiando los medios económicos de su pronta instalación.

Esta Comisión, optimista, puede anunciar que la conocida firma E.F. Walker y C.^a de Ludwigburg (Alemania) proveedores del Vaticano, por su representante en Bilbao ha ofrecido un órgano Walker de 35 juegos, tres teclados manuales y uno de pedal, con todos los adelantos modernos y totalmente instalado en nuestra iglesia, al precio de 195.000 pesetas.

Hanse de reunir 195 000 pesetas.

La Comisión confía que no desmentirán el honor y generosidad de nuestro pueblo que va a la vanguardia de toda noble empresa.

Admitense donativos aparte, y cada primer domingo de mes se verificará una colecta en las misas que se celebren en la Parroquia y San Baudilio.

Crònica deportiva

Puntuación Torneo

Europa	. 2	2	0	0	5	2	4
Lérida	. 2	1	1	0	4	0	3
S. Martín	. 2	1	1	0	9	5	3
S. Andrés	. 1	1	0	0	2	0	2
Sans	. 2	1	0	1	3	2	2
Barcelona	. 2	1	0	1	8	7	2
Badalona	. 2	1	0	1	2	3	2
FIGUERAS	. 1	0	1	0	1	1	1
Gracia	. 2	0	1	1	1	2	1
Mataró	. 2	0	1	1	0	2	1
Horta	. 2	0	1	1	4	6	1
Manresa	. 2	0	1	1	1	5	1
Reus	. 2	0	1	1	1	6	1
Español	. 0	0	0	0	0	0	0

Torneo Educación y Descanso

San Pedro-Albons 2 a 7

Figueras-Rosas 2 a 3

Camallera-Garriguella 4 a 0

De los tres partidos celebrados dos resultaron vencedores los visitantes, siendo de escándalo ver el resultado logrado por el Albons en San Pedro. No muy buena forma demuestra el San Pedro, vencido en los dos partidos celebrados y por amplio tanteo. Magnífica la victoria del Rosas frente a Figueras, y fácil lo tuvo el Camallera en su propio terreno con el Garriguella.

EN EL CAMPO MUNICIPAL

Tuvo lugar el pasado domingo el partido entre el equipo local de Educación y Descanso y el Rosas. Contra todo pronóstico se hicieron con la victoria los visitantes, los

que si no se mostraron superiores en juego, si más codiciosos y chutadores sus delanteros. Muy plácido fué el partido jugado con corrección y sin nerviosismo, falló en el equipo local la delantera y la defensa a la que pueden achacárseles dos de los tres tantos encajados. Carberol mejoraría mucho si se limitara a un juego más sobrio. Bien la línea media. Del equipo visitante muy flojo el portero. Bien la defensa despejando con mucha energía. De los medios el mejor el medio centro y de sus delanteros Romans un buen partido, el mejor hombre sobre el terreno. Sale el Rosas a favor de viento, pero se hace con el balón el equipo local el cual lleva y mantiene el juego en terreno contrario. Poco a poco y favorecidos por el viento va imponiéndose el Rosas logrando su primer tanto por medio de Huguet al rematar un balón fallado por Juanola y a su vez por Carberol. Continúa dominando el Rosas y al poco rato logra su segundo tanto por mediación de Casanovas. En uno de los avances llevados a cabo por la delantera local Guixeras cuando se encontraba solo frente a la portería es cargado por Buscarons, señalando el árbitro penalty contra el Rosas el cual ejecutado por Carbonell, lo hace muy flojo y a las manos del portero. Poco antes de finalizar el primer tiempo Casanovas logra el tercer tanto para su equipo. Juega el Figueras, el segundo tiempo a favor de viento dominando por completo, interviniendo Carberol escasas veces pero la ineficacia de la delantera hace no les sea posible remontar la ventaja lograda por los visitantes. Garriga y Ariza fueron los autores de los tantos logrados en esta segunda mitad. Arbitró Prada y los equipos se alinearon como sigue:

Rosas: Buscarons II, Donat II, Buscarons I, Baró, Donat, Cusi, Siñol, Romans, Casanovas, Perez y Huguet.

Educación y Descanso: Carbe-

rol, Batlle, Juanola, Paris, Antich, Carbonell, Rius, Batlle, Guixeras, Ariza y Garriga.

Clasificación

	J	G	E	P	F	C	P
Albons	. 2	1	1	0	9	4	3
Rosas	. 2	1	1	0	5	4	3
La Escafa	. 1	1	0	0	4	0	2
Camallera	. 2	1	0	1	5	3	2
Figueras	. 2	1	0	1	5	4	2
Garriguella	. 1	0	0	1	0	4	0
San Pedro	. 2	0	0	2	2	11	0

Torneo local de Educación y Descanso

Casa Fita Estudiantes 3 a 1

P.I.C.-Ibérica 1 a 2

La Salle-Cultural C. 2 a 4

En el grupo A. Casa Fita venció a los Estudiantes, los cuales empezaron muy bien el torneo pero en la actualidad acusan falta de preparación al revés de Casa Fita, los cuales van afianzándose. En el grupo B. ha finalizado la segunda vuelta, (este torneo se juega a 4 vueltas) y después de los resultados de la última jornada marcha destacado el Ibérica, cuyos componentes van acoplándose, y jugando mejor cada partido. Nivelado va este grupo puesto que del primero al último les separan dos puntos.

CLASIFICACION

GRUPO A	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Atlético C.A.	5	4	0	1	14	2	8
Casa Fita	. 5	3	0	2	7	5	6
Estudiantes	. 4	2	0	2	13	5	4
C.Figuerense	. 4	0	0	4	1	23	0
GRUPO B.	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Ibérica	. 6	3	1	2	9	8	7
P.I.C.	. 6	3	0	3	11	7	6
Cultural C.	. 6	3	0	3	10	8	6
La Salle	. 6	2	1	3	6	12	5

¿Habrá partido

Alcoyano-Figueras?

Sabemos se están efectuando gestiones para lograr, que con motivo de desplazarse el Alcoyano a Gerona el próximo domingo, juegue en nuestra ciudad el día 2 de Febrero. Celebraríamos se llegase a un acuerdo.

"Albert"

Gestoría Administrativa
Asuntos administrativos,
comerciales y sociales

Agente de las Compañías de
Seguros Banco Vitalicio, Hispania
y la Suiza

Seguros de vida, accidentes e
incendios

Llers, 1 Figueras

FORASTER Y NAVET

Caamañó, 20 - Tel. 41 - Figueras

Transportes combinados con F.C.

Servicio de puerta a puerta

Seguro-Rápido-Económico

Luis Sanz

Dentista

Calle Sara Jordá, 15 1.ª Figueras

Gran Bazar de Calzado

El Globo

el mejor surtido

Avenida José Antonio, 14

Crónica Deportiva

FUTBOL

Resultados de la Jornada

Gracia	1	Badalona	2
San Andrés	2	Mataró	0
Lérida	4	Manresa	0
Horta	3	San Martín	3
Sans	1	Europa	2
Barcelona	6	Reus	1

Figueras-Español (aplazado)

Marcha el Europa destacado en cabeza al vencer al Sans en su propio terreno. Se deshizo con facilidad el Lérida del Manresa por un rotundo 4 a 0, colocándose en segunda posición a un punto del primero. Dió la sorpresa de la jornada el Badalona al vencer al Gracia, ya que no era de preveer consideradas las actuaciones últimas del equipo costeño. Logró el San Martín un punto en su desplazamiento ¡y el San Andrés un normal 2 a 0 frente a un Mataró que no recobra la forma. En los no puntuables abultado el resultado del Barcelona con el

Reus, el cual acusa evidente baja forma. Y el Figueras no le fué posible enfrentarse con el Español ya que por la Federación Catalana fué ordenado el aplazamiento del partido por... si los lectores no estuvieran enterados, nunca lo adivinarían, nada menos que por falta de jugadores. Que a un Figueras pongamos por ejemplo, le sucedieran estas cosas es comprensible, cosa que al equipo local nunca le ha sucedido, pero a todo un equipo de la 1.^a División de Liga, a todo un Español no le sea posible reunir 11 jugadores para formar un reserva y cumplir la palabra dada, en esto ya no estamos conformes. Nos hacemos cargo que las lesiones han mermado su cuadro de jugadores, pero cuando solicitaron para tomar parte en el torneo ya sabían hasta donde podían llegar, y creemos hubiera sido mucho más digno de su parte confesar esta imposibilidad. Lo decimos

y comentamos ya que con esta clase de proceder ningún bien se hace al deporte, se perjudica inmerecidamente a los clubs modestos, y si la Federación no sanciona estos actos sería de desear nos contestara que fuerza moral tiene para sancionar a otro club de menos importancia, si este alega con la debida anticipación no puede desplazarse por falta de jugadores.

Puntuación Clasificación

	J	G	E	P	F	C	P
Europa	2	2	0	0	5	2	4
Lérida	2	1	1	0	4	0	3
S. Andrés	1	1	0	0	2	0	2
Sans	1	1	0	1	3	2	2
Badalona	1	1	0	1	2	3	2
FIGUERAS	1	0	1	0	1	1	1
S. Martín	1	0	1	0	3	3	1
Reus	1	0	1	0	0	0	1
Gracia	2	0	1	1	1	2	1
Mataró	2	0	1	1	0	2	1
Horta	2	0	1	1	4	6	0
Manresa	2	0	1	1	1	5	1



Rogad a Dios en caridad por el alma de

D. José Gimferrer Serrallonga

Presidente del C. de A. de la Empresa «JOSE GIMFERRER S.A.», que ha fallecido en su casa de Bañolas, el día 23 de los corrientes a las 0'15 horas, a la edad de 80 años, habiendo recibido los S. S. y la Bendición Apostólica

(E. P. D.)

Sus afligidos: esposa *D.ª Concepción Hereu*; hijos, *Antonio, Ana, José y María*; hijos políticos, *Ana Garriga, Pedro Avellana, Concepción Font y Antonio Garriga*; nietos, nieto político, *Salvador Molins*, hermanos políticos, primos, sobrinos y demás familia; el joven, *doctor José Cornellá*, y las razones sociales «*José Gimferrer S. A.*» «*Pedro Avellana Corominas*» y «*Antonio Garriga*»,

al comunicar a sus amigos y conocidos tan sensible pérdida. les ruegan una oración por el alma del finado.

Figueras 27 de Enero de 1943

Los funerales se celebrarán el Jueves día 4 de Febrero a las diez, en la Iglesia Parroquial de la ciudad de Bañolas.